

Holguín: Sesión Consejo Provincial

- Última actualización: Martes, 20 Julio 2021 14:53
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 1028



El Consejo Provincial de Holguín sesionó en la mañana de este martes en la sede del Gobierno con la conducción de Yunia Pérez Hernández, vicegobernadora, y con la presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez, primer secretario del Partido en la provincia.

Durante el encuentro se evaluaron temas de vital importancia para el desarrollo político y socio-económico de Holguín, entre estos una actualización sobre la Covid-19, la Política de la Vivienda, el comportamiento del uso y tenencia de la tierra, así como la recuperación, perspectivas y proyección de los Programas de Veterinaria y Sanidad Vegetal, entre otros.

La cita se realizó en un marco reducido como parte de las medidas de enfrentamiento a la Covid, y con la participación de los miembros del Consejo a través del sistema de video conferencia desde cada municipio.

Holguín: Sesión Consejo Provincial

- Última actualización: Martes, 20 Julio 2021 14:53
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 1028



Sobre la Covid-19, Katia María Ochoa, directora provincial de Salud, explicó las nuevas medidas a emplear en el enfrentamiento a la enfermedad en Holguín.



“Tenemos un plan de actualización para el enfrentamiento a la Covid-19

Holguín: Sesión Consejo Provincial

- Última actualización: Martes, 20 Julio 2021 14:53
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 1028

aprobado recientemente en la provincia. Cada territorio tiene que adaptarlo a sus características, lo cual controlaremos a partir de la próxima semana. También se deben garantizar los recursos necesarios en cada nivel y explicar cuanto sea necesario a la población. Otro punto fundamental es la clasificación de cada caso. No puede ser que alguien explique en un Consejo Popular y no esté preparado. No pueden existir confusiones. Corresponde a los medios de prensa, a los comunicadores y a las direcciones de Salud replicar correctamente la información y que llegue a todo el pueblo”, enfatizó Yunia Hernández.

“Actualizamos el protocolo de acuerdo al contexto actual, y eso hay que explicárselo a la población. Sabemos que habrá manipulaciones al respecto, de ahí la importancia de explicar por qué estas nuevas medidas. También se necesita una participación más responsable. La mejor respuesta es hacer bien lo planteado en el protocolo y que cada cual haga lo que le corresponda. Desde cada territorio deben prestar especial atención a este tema.

“En los próximos días evaluaremos, además, algunas flexibilizaciones en cuanto a movilidad y apertura de servicios que cumplan con las condiciones en Holguín. Si nos lo proponemos podemos hacerlo”, expresó el también miembro del Comité Central del Partido.



Más adelante abordó el papel que juegan las Oficinas de Atención a la Población. “Hemos detectado casos de oficinas con personas trabajando a distancia. Esta es una actividad que requiere ver a las personas,

Holguín: Sesión Consejo Provincial

- Última actualización: Martes, 20 Julio 2021 14:53
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 1028

mirarla a los ojos. Y sobre todo buscar qué podemos hacer mejor para mejorar la vida de nuestro pueblo. También hay que vincularse más a los barrios, a los problemas de nuestra gente", concluyó.

Acerca de las actividades por el Día de la Rebelión Nacional en Holguín, llamó a acompañar con acciones de limpieza y embellecimiento, así como de labores de higienización en cada barrio.

Las nuevas medidas se publicarán en las próximas horas para que usted lo conozca. Y recuerde siempre usar correctamente el nasobuco, mantener el distanciamiento social y lavar constantemente sus manos.

Aquí puede conocer la actualización del protocolo de Salud: <https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8380-holguin-actualizacion-del-protocolo-de-salud>